

L'extrême droite étasunienne tente de saboter au Congrès de son pays les liens avec Cuba



Washington, 5 juin (RHC).- Des secteurs de l'extrême -droite des États-Unis renforcent leur offensive au Congrès contre le processus de rétablissement des relations avec Cuba à travers de projets de loi pour barrer la route à la Maison-Blanche.

Hier, la Chambre des Représentants des États-Unis a adopté une proposition qui interdit le commerce avec certaines entités et entreprises cubaines dans le cadre du projet d'assignations de ressources à la Justice, au Commerce et à la Science pour l'année fiscale 2016.

Avant de devenir une loi, ce projet pourrait s'unir à d'autres plans anti-cubains qui seraient présentés au Président Barack Obama pour leur signature. L'Exécutif est en désaccord avec ces mesures.

Les principaux congressistes qui s'opposent aux liens de Washington avec La Havane sont les sénateurs Robert Menéndez, accusé de corruption par le Département d'État, et Marco Rubio qui a présenté mercredi dernier au Sénat une proposition pour interdire les transactions financières avec plusieurs entreprises ou entités cubaines.

Cependant, beaucoup de congressistes des États-Unis appuient les relations avec notre pays et s'accordent à signaler qu'il y a consensus bipartite en faveur de la levée du blocus imposé à Cuba cela fait plus de 50 ans.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/58419-lextreme-droite-etasunienne-tente-de-saboter-au-congres-de-son-pays-les-liens-avec-cuba>



Radio Habana Cuba